DROIT - AVOCATS

AVEC mon avocat: l'association

du circuit court du Droit

LANCÉE À LA FIN DE L'ANNÉE 2019, L'ASSOCIATION AVEC MON AVOCAT LORRAINE, CRÉÉE PAR MAÎTRE FRÉDÉRIC FERRY, ANCIEN BÂTONNIER ET ANCIEN PRÉSIDENT DE L'ACE (AVOCATS CONSEILS D'ENTREPRISES) LORRAINE. A PROFITÉ DE LA CRISE SANITAIRE POUR ÉTABLIR SA STRATÉGIE D'ACTION. L'ADN EST DOUBLE : FAIRE PASSER LE MESSAGE À L'ÉCOSYSTÈME ENTREPRENEURIAL QUE TOUTES LES COMPÉTENCES EN MATIÈRE DE DROIT SONT PRÉSENTES EN LOCAL ET PERMETTRE AUX AVOCATS D'AVOIR UNE STRUCTURE OÙ ILS PEUVENT ÉCHANGER SUR L'ÉVOLUTION DE LEUR PROFESSION ET LEURS PROBLÉMATIQUES DE CHEF D'ENTREPRISE.

Du circuit court version Droit! ADN affiché de la récente association AVEC mon avocat, créée à la fin 2019 et véritablement opérationnelle depuis quelques mois, crise sanitaire oblige. «Nous avons profité de cette période pour peaufiner notre programme et nos actions», assure Maître Frédéric Ferry, le président de cette association. «Association et non syndicat professionnel! Nous sommes un acteur supplémentaire et surtout pas en concurrence avec les structures déjà existantes», précise l'avocat nancéien (il est gérant du cabinet Juri'Act). Référence faite au syndicat professionnel ACE (Avocats Conseils d'Entreprises) Lorraine dont il a été président (il a démissionné de cette fonction en juillet 2019). «Je n'étais plus en phase avec leur ligne directrice. Je souhaitais proposer quelque chose de complémentaire et de différent mais pouvant avoir des synergies», affirmait-il dans nos colonnes en novembre 2019 lors de la création de son association. Près de deux ans plus tard, la démarche apparaît aujourd'hui s'être plus que

structurée. Une trentaine d'avocats, principalement de l'agglomération nancéienne, sont présents au sein de l'association.

RÉPONSES PRATICO-PRATIQUES

«L'intérêt est qu'ils proviennent de toute la sphère du Droit et pas uniquement du Droit des Affaires. Le dénominateur commun est le fait que nos avocats ont un jour ou l'autre eu à faire à un chef d'entreprise. Mettre ensemble des cabinets aux spécialités multiples nous permet d'apporter des réponses directes sur un spectre très large tout en faisant jouer les sunergies.» Réponses directes version pratico-pratiques! AVEC mon avocat se veut être une réponse locale aux problèmes des dirigeants locaux. «C'est du circuit court version Droit. Il n'est pas la peine d'aller chercher les compétences ailleurs, elles sont toutes présentes et excellentes dans le bassin de vie de l'agglomération nancéienne.» Histoire de développer et renforcer cette proximité, Maître Frédéric Ferry et son équipe ont élaboré un



«Toutes les compétences nécessaires pour le chef d'entreprise en matière de Droit sont présentes en local», assure Maître Frédéric Ferry, le président de l'association AVEC mon avocat.

programme d'afterworks ciblés sur les problématiques du chef d'entreprise. Nom de code : Masterglass. Six sont programmés cette année (le premier a eu lieu le 4 mai) et se déroulent de 19 h à 20 h 30 au Boulevard à Nancy, face à la faculté de Droit. «Le format se veut interactif avec une présentation pendant une demie heure et ensuite place aux échanges.» Des podcasts sont également proposés sur le site de l'association (avecmonavocat.fr). Le premier, aujourd'hui en ligne, s'intéresse à la médiation, «d'autres deuraient suivre prochainement.» Interface et facilitateur entre la sphère entrepreneuriale et le monde du Droit, l'association est également partenaire de la faculté de droit via du mentorat au sein du Master 1 du DJCE (Diplôme de juriste conseil d'entreprise). La machine est lancée...

Emmanuel VARRIER



Mettre ensemble des cabinets aux spécialités multiples nous permet d'apporter des réponses directes sur un spectre très large tout en faisant jouer les synergies.



Le premier Masterglass, afterwork de l'association AVEC mon avocat, s'est déroulé le 4 mai sur le thème : «Nouvel investissement: caution ou pas caution?»

Des Masterglass ciblés •

Masterglass! C'est le nom donné aux afterworks proposés par l'association AVEC mon avocat. «Master pour maître et glass pour verre! Cela résume parfaitement l'esprit de nos rencontres à destination des chefs d'entreprise. Une question de droit autour d'un verre en toute convivialité», explique Maître Frédéric Ferry. Six sont programmés cette année et se déroulent au Boulevard, en face de la faculté de Droit à Nancy, de 19 h à 20 h 30. Le premier s'est déroulé début mai autour de la thématique : «Nouvel investissement : caution ou pas caution ?» Le prochain est programmé le 14 juin avec l'intervention de Maître Frédéric Berna, bâtonnier de l'Ordre des avocats du barreau de Nancy sur le thème : «La garde à vue du chef d'entreprise : ça n'arrive pas qu'aux autres». Le programme complet de l'année et disponible sur le site web : avecmonavocat.fr